
ブログタイトル：はじめまして！新卒の黄金の左足です！ 

はじめまして、４月からセンターの職員になりました。黄金の左足と申します。 

３月に沖縄から神奈川に引っ越ししました。生まれも育ちも２２年間沖縄のため、 

気候、文化の違いに戸惑いながら適応している途中です！ 

 私が本土に来て感じた沖縄との違いを紹介します！皆さんご存知のように沖縄は海

がとても綺麗です。でも、泳ぐ人は意外と少ないです。私自身も泳ぎませんし、沖縄

県民は海を泳ぐ所じゃなくて見る所だと認識しています。                     

 

 


